

MEDIATOR

Anggota TNI Koramil Nusawungu Melatih LDDK SMKN Nusawungu

Totong Setiyadi - CILACAP.MEDIATOR.CO.ID

Mar 2, 2022 - 03:46



Cilacap - Anggota Koramil 05/Nusawungu Serma Mustika Irwan beserta Anggota Koramil lainnya melaksanakan pembinaan pelajar di wilayah binaanya dalam hal ini melatih sisw siswi SMKN Nusawungu dalam kegiatan Latihan Dasar Disiplin Korps (LDDK) yang diselenggarakan di Komplek siswi SMKN Nusawungu, Kecamatan Nusawungu, Kabupaten Cilacap, Selasa (1/3/2022).

Kegiatan pelatihan ini dilakukan dalam suasana penuh kebersamaan yang tercermin dalam setiap kegiatan para pelatih terlihat dengan telaten memberikan materi demi materi bergantian dengan di dampingi para guru pembimbing. Adapun materi yang diberikan yaitu wawasan kebangsaan, materi dasar baris berbaris, materi penghormatan militer dan materi lainya yang terkait pembentukan karakter.

Dijelaskan Serma Mustika Irwan bahwa Latihan Dasar Disiplin Korps yang pesertanya merupakan siswa siswi tingkat pertama sangat penting sebagai bekal mereka. Hal ini dilakukan guna meningkatkan jiwa kepemimpinan dan rasa asah asih dan asuh sesama rekan siswa, maka dari itu pihak SMKN Nusawungu menyelenggarakan Latihan Dasar Disiplin Korps(LDDK) dengan pelatih dari anggota TNI dari Koramil 05/Nusawungu.



"Latihan semacam ini sangat penting diberikan kepada generasi masa kini dihadapkan dengan pesatnya perkembangan teknologi nilai moral dasar mulai tergerus, dengan LDDK siswa diberikan materi yang menunjang kecintaan terhadap bangsa dan negara serta nilai kebersamaan atau jiwa korsa yang diharapkan bisa menumbuhkan nilai moral yang kian tergerus," jelas Serma Mustika Irwan.

Dalam kesempatan itu, Kepala Sekolah SMKN menyampaikan, terkait keterlibatan anggota Koramil 05/Nusawungu merupakan inisiatif pihak sekolah untuk memberikan materi wawasan kebangsaan, mengajarkan kedisiplinan, tanggung jawab dan jiwa korsa.

"Kami yakin dan percaya bahwa para pelatih dari bapak TNI ini orang yang tepat untuk memberikan materi ini sebab anggota TNI dalam kesehariannya sudah

terbiasa hidup disiplin sehingga sudah tidak asing lagi, diharapkan ilmunya dapat ditularkan dan menjadi bekal bagi para peserta didik, "ujarnya.